

1410 Euro für die Sportschützen

NEUENKIRCHEN. Die Corona-Krise sorgt nicht nur in der Wirtschaft für erhebliche finanzielle Einbußen. Auch Vereine bekommen die finanziellen Auswirkungen deutlich zu spüren. Aus diesem Grund hat die Kreissparkasse Steinfurt vor einigen Wochen eine Corona-Hilfsaktion auf ihrer Online-Spendenplattform „Einfach. Gut. Machen.“ gestartet. Insgesamt 30 000 Euro hat die Kreissparkasse über diesen Weg für Vereine aus der Region zur Verfügung gestellt. Auch die Vereinig-

ten Sportschützen aus Neuenkirchen haben eine Aktion auf der Spendenplattform gestartet und freuen sich nun über 1410 Euro. Diese Summe setzt sich aus 1000 Euro, die die Kreissparkasse gespendet hat, und aus 23 Einzelspenden von Freunden und Förderern des Vereins zusammen. Das Geld können die Sportschützen gut gebrauchen, heißt es in einer Pressemitteilung. Denn durch den Ausfall sämtlicher Veranstaltungen fehlten dem Verein viele Einnahmen, um unter anderem auch Projekte wie die Neugestaltung des Aufenthaltsraumes zu ermöglichen. Daher war die Freude bei Heinz Hater (r.), Kassierer der Vereinigten Sportschützen, groß, als ihm Christof Beumer, Leiter des Sparkassen-Beratungs-Centers Neuenkirchen, den Spendenscheck überreichte.

